

Private

# Residenz des Konsuls in Rio de Janeiro

Swiss Design trifft auf brasilianische Lebensfreude: Textile Lösungen für die Residenz des Konsuls in Rio de Janeiro.



## Ausgangslage

Die Residenz des Konsuls in Rio de Janeiro vereint schweizerische Eleganz mit brasilianischer Lebensfreude. Hier entstand eine einladende Umgebung für Verhandlungen und festliche Anlässe. Swiss Design prägt Möbel, Textilien und Leuchtkörper, während Farben und Muster von der Copacabana-Promenade inspiriert sind. Flexibilität in der Einrichtung ermöglicht unterschiedlichste Nutzungsszenarien.

## Lösung

Besonderes Augenmerk liegt auf den eigens kreierten Vorhängen, die die Residenz schmücken. Diese Vorhänge bestehen aus dem Vorhangstoff SINFONIA CS, dessen Design eine Sonderanfertigung mittels Digitaldruck ist. In Swiss Design gefertigt, spiegeln sie die lebendige Umgebung von Rio wider. Die Flexibilität der Einrichtung ermöglicht nicht nur Anpassungen für verschiedene Veranstaltungen, sondern auch eine stimmungsvolle Atmosphäre dank durchdachtem Beleuchtungskonzept.

[Specials und Digitaldruck](#)

## Objekt

Residenz des Konsuls, Rio de Janeiro, Brasilien

## Konzept

Frédéric Dedelley - Product Designer ACCD(E)  
 | Furrer Wohnen, Zürich, Schweiz

## Fotos

MCA Estúdio, Rio de Janeiro